

Fecha	Sección	Página
10.12.2015	Primera	pp-8



EL MANDATARIO visitó, ayer, la planta de alimentos para mascota Purina, en Silao, Guanajuato.

En tres años, más empleos que en los últimos 5 gobiernos

» El Presidente Enrique Peña dio a conocer que de diciembre de 2012 a noviembre de 2015 se registraron un millón 892 mil 811 nuevos puestos ante el IMSS; destaca que son logros por la baja inflación anual del país; celebra inversión de Nestlé-Purina por 220 mdd

En 3 años se crearon 1.8 millones de plazas

Tiene México récord de empleos formales

EL PRESIDENTE DESTACA que es la cifra más alta reportada en las últimas cinco administraciones; atribuye logro a la baja inflación y la confianza que genera el país

Por Eunice O. Albarrán >

eunice.ortega@razon.c

EnSilao, Guanajuato

I Presidente Enrique Peña hizo un balance de los tres primeros años de su gobierno en materia de empleo y dio a conocer que de diciembre de 2012 a noviembre de 2015 se han registrado 1 millón 892 mil 811 nuevos trabajadores en el Instituto Mexicano del Seguro Social

"Es la cifra de empleos más alta registrada en los primeros tres años de las ultimas cinco administraciones federales", indicó el primer mandatario en la cuando otras economías se han quedado inauguración de la primera gran planta de alimentos para mascotas en México de la empresa suiza Nestlé-Purina en la ciudad de Silao, Guanajuato.

Señaló que en noviembre se crearon 132 mil 279 nuevas plazas de trabajo, casi 10 mil empleos más de los que se crearon en el mismo mes pero de 2014.

Destacó que todo ello ha sido posible gracias a la baja inflación anual que hay en México, ya que en noviembre pasado se acumulan siete meses de tener cifras

históricas en esa condición.

porque su ingreso alcanza para más, y eso en México", añadió. favorece a las condiciones de bienestar para las familias mexicanas", expresó.

Celebró la inversión de Nestlé-Purina que sólo para dicha planta fue de 220 millones de dólares - de los mil millones de dólares comprometidos para todo el sexenio-

"México está consolidándose como un destino confiable, que está creciendo a la zaga o no están dando muestras de estabilidad, México está dando pasos firmes hacia un mayor crecimiento. Está atrayendo inversiones y los sectores productivos de nuestro país están teniendo un mejor desempeño y están creciendo", precisó el Presidente de México Jefe del Ejecutivo federal,

no económico global, México se sigue proyectando como un destino confiable para llevar inversiones precisamente por las reformas que se han concretado, de acuerdo con expertos y analistas financieros.

"Las reformas estructurales nos die-"En noviembre la inflación fue de 2.21 ron una mejor condición, y basta voltear por ciento a tasa anual, y esto sin duda es al mundo, a la región, a otros países, para en beneficio de las familias mexicanas apreciar de mejor manera cómo estamos

Apuntó que la confianza en México se confirma al llegar cada año más Inversión Extranjera Directa, Mencionó que a septiembre de este año, a 33 meses de su administración, ésta suma casi 92 mil millones de dólares. "Es una buena señal, es un indicador claro de que México se proyecta como un país confiable", dijo,

En tanto Laurent Freixe, vicepresidente ejecutivo y jefe de la Zona Américas de Nestlé aseguró que esta empresa global cree en México: "un país estratégico donde vemos crecimiento a largo plazo" y resaltó su apoyo a las reformas estructurales.

Enrique Peña

Refirió que a pesar del complejo entor "México está consolidándose como un destino confiable, que está creciendo cuando otras economías se han quedado a la zaga o no están dando muestras de estabilidad'



Página 1 de 2 \$ 43940.00 Tam: 338 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha Sección Página 10.12.2015 Primera pp-8



EL PRIMER MANDATARIO saludó a trabajadores de Nestlé-Purina, ayer.